

Gemeinsame Abschlussfahrt der Vorschulkinder in den Neunkircher Zoo



Lange haben die Kinder sich auf die Abschlussfahrt gefreut, am 14.07.2022 war es dann so weit. Um 8.45Uhr trafen sich 34 aufgeregte Kinder am Bahnhof Sulzbach. Mit Bus und Bahn sollte es in den Zoo nach Neunkirchen gehen. Das Wetter meinte es gut mit uns und so

machten wir uns bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg. Im Zoo angekommen machten wir zuerst ein Picknick in der Zoofalknerei. Anschließend wartete gleich der nächste Höhepunkt auf uns die Flugshow. Gespannt schauten sich die



Kinder die Flugkünste der Eulen und Adler an. Es gab einige interessante Dinge über die Vögel zu erfahren.



Im Anschluss erkundeten wir den Zoo. Die beiden Löwen gefielen den Kindern besonders gut. Ein Abstecher auf den Spielplatz durfte natürlich auch nicht fehlen. Im Streichelzoo entdeckten die Kinder dann 4 Schildkröten, die ausgiebig beobachtet wurden. Im Affenhaus gab es dann noch zwei Baby Affen zu



beobachten die mit Ihren Kletterkünsten zu beeindrucken versuchten.

Zum Abschluss gab es für alle Kinder eine Runde Gummibärchen bevor wir uns wieder auf den Heimweg machten.

Es war ein rund um gelungener Ausflug den wir gerne in Erinnerung behalten werden.

Das Team der Kitas St. Elisabeth Sulzbach & St. Marien Hühnerfeld



Fotos Corinna Heimann